
作業療法士のための認知症対応力向上研修 アンケート結果 
 

 

 
 

 



 

 

 



「研修に関する感想や意見」 

今日得た視点を活用させていただきます。 

とても勉強になりました。OTがさせたいことではなく、本人さんがしたいことを考えると言われた時に

ハッと考えさせられました。 

3事例あり面白かったです 

とても刺激を受けました。企画ありがとうございました。 

認知症の各分野のかかわりについて知ることが出来てよかったです。 

3つの事例の対応の考え方について、様々な意見を聞くことができてよかったです。 

様々な意見を聞けて大変勉強になりました。 

グループの先生方の貴重なご意見を聴ける機会となり大変ありがたかったです。認知症について、今後も

このような症例を通して、意見を出し合える機会があるとコロナ禍に有り難く思います。講師の先生方の

アプローチの思考や理由づけに日頃のヒントを頂けました。 

それぞれの症例の方に対する様々な意見を聞くことができる貴重な経験になりました。ありがとうござい

ました。 

 とてもいい研修でした．事例は課題を1つに絞るやり方がいいと思いました．反省です．今日はありが

とうございました 

いろんな方の意見を聞き、知識の薄い自分にとって、とても勉強になりました。ありがとうございまし

た。 

現場の話も混じえながらグループワーク出来たのが楽しかったです。 

具体的な認知症に対するアプローチを勉強できてうれしかったです。配布資料について、事例ごとにフォ

ルダー分けなどしてほしかったです。 

色んな施設の方と久しぶりに意見交換ができて良かったです。 

短い時間でしたが他者の意見が聞けて良かった。今回司会をさせていただきましたが、司会の進め方次第

でうまく意見を引き出せるなあと思い、進行の難しさを感じました。 

他の先生方の認知症への考え方や、具体的な支援策が聞けてとても勉強になりました。 

病院や自宅生活をされている認知症患者に対する介入方法や多職種との連携、ご家族に対する対応の仕方

など、３症例を通して学ぶことができました。グループワークでも様々な意見があり勉強になりました。



本人の意思を尊重しながら、OTができる環境作りや支援を行っていきたいと思いました。 

研修の準備ありがとうございました。いろんな分野のOTとお話できたので、視点が違って気付きの多い

研修になりました。 

とても勉強になりました。他の方の意見や考え方がとても参考になりました。今後のケア会議などに活か

してゆきたいです。 

グループワークは有意義でした。内容については、情報が多くても具体的なイメージとしてとらえるのは

難しく感じました。 

認知症の方に対して、まだまだ自分の評価の不十分さを痛感したとともに皆様のご意見も聞けたことによ

り明日からの臨床に役立てられる有意義な時間でした。身障病院ということで何かと苦手だという先入観

もあり、悩んでおりましたが関わるエッセンスをいただけた研修会でした。ありがとうございました。 

 

「今後、希望する認知症関連の研修企画（具体的なテーマ）があれば教えてください」 

今後もコラボやっていきましょう 

退院先(自宅・施設など)に向けたそれぞれの支援について 

活動やアプローチ紹介なども聞きたいです 

今回の続編が有れば参加したいです。 

今回のようにケア会議などで難しかったケースなどが勉強になってよいと感じました。 

食事介助、歩行補助具やサポーターの選定や導入 

 


